



## Communiqué de presse du 27 Avril 2005

A J-50 DE LA PREMIERE EDITION D'UN FESTIVAL UNIQUE EN SON GENRE :  
LE PROGRAMME S'ETOFFE DE JOUR EN JOUR !

Un évènement pour la Planète qui promet d'être à la hauteur des ses ambitions !

**Le premier Festival Mondial de la Terre se déroulera en Suisse du 20 au 26 juin 2005. Cette grande manifestation en faveur de la planète est organisée autour des thèmes du respect et de la conscience de notre planète, de la sensibilisation au développement durable et de la solidarité entre les êtres humains.**

**Des associations telles que le WWF, la Fondation Education et Développement, les Agendas 21 de plusieurs villes romandes, et Summit Foundation notamment, se sont engagées à organiser des activités dans le cadre des sept journées du festival.**

**Philippe Roch, Directeur de l'Office fédéral de l'environnement, des forêts et du paysage (OFEFP) et René Longet, Président de l'ONG Equiterre sont les parrains de la première édition de cet évènement.**

**En qualité de citoyens du monde, et d'êtres humains responsables, il est de notre devoir de trouver des solutions afin de préserver la planète pour les générations futures. La mise en place d'actions collectives au niveau international est absolument nécessaire pour la construction d'un monde plus conscient. Cette semaine y contribuera...**

**Le Festival est destiné à tous les citoyens de la planète sensibles de près ou de loin à la préservation de la Terre.**

*Un engagement concret des acteurs de la protection de l'environnement et de la solidarité*

Les associations telles que Common Humanity, le WWF, la Fondation Education et Développement, l'Europe des Consciences, les Agendas 21 de Lausanne, Vevey, Neuchâtel et Genève, le Service cantonal genevois du développement durable, le Programme des Nations Unies pour l'environnement, Summit Foundation, l'Ecole Steiner, et bien d'autres vont pouvoir s'exprimer dans le cadre des sept journées correspondant aux thèmes du Festival. Ainsi des activités originales et variées, organisées par ces collectifs, sont au programme !

Pour attiser votre curiosité, voici par exemples quelques activités parmi bien d'autres :

Puzzle géant et Collective painting pour le 20 juin « Planète Solidaire »,

Sieste électro et Méditation metta pour le 21 juin « Planète Bleue »,

Team games et Concours d'expressions pour le 22 juin « Planète de Enfants »

Sculptures du futur, et Actions durables pour le 23 juin « Planète Durable »,

World dance et Spectacle des quatre éléments pour le 24 juin « Planète des Cultures »

Excursion surprise et Construction d'un mandala végétal pour le 25 juin « Planète Verte »

Happy picnic et Dégustations insolites pour le 26 juin, « Planète Nourricière »...

*Un happy picnic 100% durable pour clôturer ce festival en beauté*

Le dimanche 26 juin, dans le cadre de la journée « Planète nourricière », septième et dernier thème de la semaine, NiceFuture, l'association organisatrice du Festival en Suisse, a concocté un événement fédérateur inoubliable... Un grand pique-nique estival avec brunch, produits du terroir, espace lounge, massages, dégustation de fleurs, ateliers ludiques pour les enfants, et autres occupations pour une journée dolce vita, garantie 100% respect de la planète ! Le domaine de la Corbière, à Estavayer le Lac, avec son parc peuplé de vieux arbres, sa petite plage bucolique privée et son château du XIXème siècle est le cadre idyllique qui accueillera cette journée ouverte à tous...

*Un événement inédit organisé en faveur de notre Planète !*

Une première édition et déjà une envergure mondiale... Ce sujet touche tous les êtres humains et ce Festival pour la Terre répond à un réel besoin. Son concept est très original car tout le monde peut participer activement à son organisation, cette initiative invite vraiment les citoyens à être acteurs et solidaires pour un monde meilleur. Tous les nouveaux projets, petits ou grands, sont les bienvenus jusqu'au 10 juin 2005. Un formulaire d'inscription est disponible sur le site [www.festivaldelaterre.ch](http://www.festivaldelaterre.ch).

Cette semaine a pour objectif de sensibiliser chaque citoyen au respect de la planète, de générer des modifications de comportements quotidiens, de créer des réseaux de solidarité, de faire émerger des solutions alternatives, énergétiques et économiques, ainsi que de favoriser les synergies entre les actions des associations et les collectifs nationaux.

« Nous devons être le changement que nous voulons voir dans le monde » *Mahatma Gandhi*

*Des guides hauts en couleurs pour que le Festival de la Terre dure toute l'année !*

En plus du programme constitué des multiples activités organisées par les associations partenaires, deux guides réalisés par NiceFuture seront distribués pendant le Festival. L'un à destination des adultes, et l'autre pour les enfants. Ces guides proposeront des idées et actions concrètes, pour tout un chacun, à réaliser chaque jour en fonction du thème du Festival. Ces petits gestes sont simples et peuvent être repris par tout le monde. Si chacun joue le jeu, cette semaine prendra une teinte particulière et vraiment exceptionnelle ! De bonnes habitudes à prendre qui, sait-on jamais, serviront aux prémices d'un monde de demain plus beau...

*Informations pratiques :*

Les corners d'informations seront établis dans les stations de prêt des associations Lausanne Roule, Genève Roule et Neuchâtel Roule.

*Personne de contact :*

Madame Barbara Steudler  
021 647 25 29  
[presse@nicefuture.com](mailto:presse@nicefuture.com)

*Sites internet :*

[www.festivaldelaterre.ch](http://www.festivaldelaterre.ch) pour l'organisation suisse  
[www.festivaldelaterre.org](http://www.festivaldelaterre.org) pour les informations mondiales

*Adresse postale :*

Association NiceFuture  
Chemin du Boisy 3  
1004 Lausanne